

PRENDRE SOIN DU VIVANT

J'ai l'impression que lorsque je résous un problème, un autre se crée...ce qui m'amène à abandonner ce « rêve d'Icare », construit sur une quête du toujours plus, pour celui « d'Icare », construit sur une quête de la responsabilité et du prendre soin du vivant, en conscience d'inter-connection avec la totalité.

Albert Einstein disait déjà , à ce propos : « La folie, c'est de faire toujours la même chose et de s'attendre à un résultat différent. »

Prendre soin du vivant en conscience d'inter-connexion avec la totalité, passe par développer notre conscience.

Cette démarche nous invite à mobiliser notre intelligence, tant individuelle que collective, à stimuler notre génie créatif pour relever trois défis en matière d'environnement, de vivre ensemble et sur la manière de repenser nos usages.

Le premier défi, baptisé Ré-génération, questionne notre capacité rendre notre monde vivable, pas seulement en limitant les nuisances inhérentes à la satisfaction de nos besoins vitaux, mais en valorisant - offrant une seconde vie, ou en transformant en énergie... toutes les « nuisances inhérentes à la satisfaction de nos besoins vitaux »

Le deuxième défi, baptisé Ré-Création, nous invite à redéfinir notre relation avec notre environnement au sens large et aux autres vivants en dépassant le stade de la compétition/prédation au profit de la coopération , des synergies , de la Co création

Le troisième défi, baptisé Re-Think pose la question de nos usages et de notre rapport aux superflus, dont les bénéfices en matière de confort, de service ou de réponse à un besoin ne justifient pas les nuisances qu'ils génèrent sur notre environnement. Et pour lesquels les solutions alternatives ne demandent qu'à être inventées, avec un peu de créativité...quand elles n'existent pas déjà.